

## Sobre la Violencia de Género y la Actividad “Cuelga a tu Acosador”

### A la comunidad universitaria:

- La Ibero reitera su compromiso con las mujeres, y con el combate a la violencia de género.
- Se iniciarán investigaciones a los señalados en tres o más ocasiones durante la actividad “Cuelga a tu Acosador”.

En el marco de las actividades en protesta por la violencia contra las mujeres en México, la Universidad Iberoamericana no estuvo exenta de enfrentar la necesidad de actuar con mayor determinación en torno a esta otra epidemia nacional.

Aunque ya contábamos con un andamiaje institucional para atender el tema de género –a través de un Comité de Género, un Protocolo de Actuación en la materia, y una Procuraduría de Derechos Universitarios–, se modificaron nuestros procedimientos e instancias de atención a fin de darles mejores herramientas y simplificar el proceso de denuncia.

Ahora la denuncia se puede hacer directamente al Comité de Género, con Bertha González ([bertha.gonzalez@ibero.mx](mailto:bertha.gonzalez@ibero.mx)), quien es la Secretaría Técnica del Comité. También permanece la posibilidad de presentarla ante la Procuraduría de Derechos Universitarios ([procuraduria.du@ibero.mx](mailto:procuraduria.du@ibero.mx) y [mariana.dobernig@ibero.mx](mailto:mariana.dobernig@ibero.mx)), instancia que turnará el caso inmediatamente al Comité de Género. Debido a que se realiza a través de herramientas electrónicas, **se pueden seguir presentando quejas durante el periodo a distancia a las direcciones señaladas.**

Como parte del compromiso de la Ibero con las mujeres, víctimas históricas de inequidad y violencia, se ha entablado un diálogo directo entre la Presidenta del Comité de Género, la Doctora Michelle Gama, y la Unión de Mujeres Activistas (UMA), asociación estudiantil de la Ibero que ha hecho una importante labor al revisar, cotejar y hacer una base de datos con la información que arrojó la actividad “Cuelga a tu Acosador”.

La Ibero, a través del Comité de Género, se comprometió a llevar a cabo una investigación, en los casos que una misma persona tenga tres o más denuncias, una vez que se retomen las actividades en forma presencial.

La postura de la Ibero también abarca el compromiso con la promoción de la denuncia a través de los canales institucionales, ya que fortalecen las investigaciones y son parte fundamental del cumplimiento de los procesos formales de nuestra universidad.

La Universidad Iberoamericana reitera su firmeza en el combate y eliminación de la violencia de género, especialmente dentro de nuestra comunidad. En el marco del distanciamiento social, invitamos a que nuestra comunidad se mantenga en reflexión sobre la emergencia nacional de violencia de género, y sobre las formas en que los hombres pueden modificar actitudes y comportamientos para combatirla.